

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ Así las cosas

Llegan a más de 149 los muertos por la epidemia de influenza porcina.

¡Puf!, dicen, entre narco, feminicidios e influenza, así sí vamos a reducir el desempleo, ¿qué, no?

¡Agreguémosle!

Ya la influenza, y ayer un sismo de magnitud 5.7 grados en la escala de Richter sacudió a la ciudad de México y a los estados de Guerrero, Oaxaca, Michoacán y Puebla.

¡Chanfle!, reflexionan, sea quien sea, ¡que ya le bajeee!

Aparte de corneados, apaleados... y encima hoy comienza el primer juicio que se realiza por los feminicidios en México en la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)...

Méxicovsky

Ni la URSS en sus mejores años:

El secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, anunció la suspensión de clases en todos los niveles educativos en todos los estados del país, hasta el 6 de mayo.

Es decir que ahora sí, comunistas en su máxima expresión: una verdadera "sociedad sin clases..."

¡Ohhh!, novedad

El secretario de Hacienda de México, Agus Carstens, estimó que la propagación de la influenza porcina podría tener un efecto "importante" en la economía, que ya viene castigada por la crisis económica global originada en gringolandia.

"Este problema puede tener un impacto importante en la economía, a pesar de que el impacto más importante es el de la vida humana y el bienestar humano", dijo Carstens a periodistas.

¡Bah!, ¿y qué esperaba?, si hasta la señora de las kekas de la esquina no ha sacado su puesto...

Lo que nos faltaba

Una crónica de la compañera reportera Claudia Alcántara —tan cerca de la playa,

qué envidia— reseñó que a pesar de que en el puerto de Acapulco la epidemia de la influenza porcina aún no ha paralizado ni atemorizado a los participantes del XXXIV Tianguis Turístico, el temblor de 5.7 grados en la escala de Richter registrado ayer después de medio día sí logró sembrar el nerviosismo.

Tanto operadores de viajes mayoristas como representantes de los gobiernos de los estados que se ubicaban al interior de las salas de exposiciones y conferencias del Centro de Convenciones de Acapulco, donde se desarrolla este tianguis turístico, sintieron un "tirón" derivado de los movimientos telúricos, que fue subiendo de intensidad y que les obligó a salir súbitamente de las instalaciones. Crujían techos y paredes.

Los panelistas también entraron en un pánico disimulado. Rodolfo Elizondo, secretario de Turismo, y Miguel Gómez Mont, director de Fonatur, salieron presurosos, casi corriendo.

El paso veloz de algunos se convirtió en carrera y gritos de pánico, así como de expresiones como "sólo esto nos faltaba", haciendo referencia a la contracción de la actividad económica y ahora turística, a consecuencia de la influenza que sufre el país.

Dicen que el negro se puso blanco, ¿será?

Oído en el taxi

Por cierto que, hablando de sismos, ya reanició un chiste, pero ahora *reloaded*:

"¿Qué le dijo la ciudad de México a la influenza?

—¡Mira cómo tiemblo...!"

Todo OK (menos la nariz)

La elegancia de Carla Bruni y la princesa Letizia de Asturias cautivó la mirada de fotógrafos en la visita de la pareja gala al Palacio de la Zarzuela.

Cautivaron más que sus respectivos consortes.

¡Bueno!, dicen, pues cómo no, si los dos caballeros están re feos, si no'más lo que desentonó fue la nariz de Letizia...

Cómo escribir correctamente:

La secretaria del convento está escribiendo una carta y comienza:



Fecha 28.04.2009	Sección Política	Página 45
----------------------------	----------------------------	---------------------

"Querido monseñor..."
 Se da cuenta de que aquél puede malinterpretar sus palabras y vuelve a empezar:
 "Excelentísimo monseñor..."
 Recapacita pensando que es demasiado formal:
 "Sr. Monseñor..."
 Éste le parece muy mundano, así que decide que el mejor es:
 "Don monseñor..."
 Para asegurarse de no meter la pata, le pregunta a la madre superiora:
 —¿Madre, monseñor se pone con Don?
 —¡Claro que se pone condón hija, si no este convento sería una guardería!

Mejor ejemplo

Anoche, *United* emitió una alerta de viaje a México por riesgos de salud relacionados con el brote de influenza porcina en nuestro país, informó el Departamento de Estado.

Refirió que la alerta se basó en consideraciones hechas por el Centro de Prevención y Control de Enfermedades (CDC), que también sugirió a los ciudadanos *gringos* residentes en México que tomen las precauciones del caso.

¡Bah!, dicen, ¿y por qué hacen eso?, ¿a poco le pasó algo a Obby?

Buenos deseos

A Mario Benedetti. Este mundo, tan falto de sensibilidad poética, le desea su pronta recuperación. ☒



Rodolfo Elizondo.
 (Foto: Gretta Hernández)